

Lübecker Ruderregatta am 30.04. und 1. Mai 2016 auf der Wakenitz

Ruderjugend des Möllner Ruder-Clubs mit bemerkenswerten Leistungen.

Vorab erwähnt, damit hatten die Trainer um Matthias Steinchen nicht gerechnet:

5 Siege, 9 Zweite, 2 Dritte und 1 Fünfter Platz und dies trotz erheblichen Trainingsrückstands und krankheitsbedingten Pausen. Mit dieser Leistung haben sich die Möllner Ruderer wieder im Land zurückgemeldet. Von den Vereinen in Schleswig-Holstein schnitt der Möllner Ruder Club am drittbesten, mit nur 0,5 Punkten hinter Ratzeburg mit 67 Punkten, ab.

Den Anfang machte am Samstag vormittag der Jungen Doppelvierer. Julius Bremer, Felix Dormann, Karl Druskat, Luca Krohn und Steuermann Felix Bake mit einem guten 5. Platz.

Ein Rückstand von 5 Sekunden zum Drittplatzierten über 3000m ist so gering, dass auch ein 3. Platz hätte erreicht werden können. Dies zeigten sie dann über 1000 m am Sonntag. In ihrem Rennen erruderten sich die Jungen angefeuert von ihrem Steuermann den 2. Platz.

Über die gleiche Distanz gewann Louis Engfer das Rennen im Jungeneiner 14 Jahre, sein Bruder Max belegte in der gleichen Gruppe einen 3. Rang. Spannend machte es dann Luca Krohn in seinem Jungeneiner 13 Jahre über 500m. Mit nur 13/100 Sekunden überfuhr er als 2. die Ziellinie und dies nachdem er 14 Tage vorher wegen eines Infektes ausfiel. Am Sonntag bestätigte er dann über 1000' m seine Form mit gleicher Platzierung. Auch Felix Bake und Felix Dormann erkämpften sich am Samstag und am Sonntag in ihren Rennen im Doppelzweier Jungen 11/12 Jahre bei ihrer 1. Regatte jeweils den 2. Platz. Am Samstag verpassten Max & Louis Engfer mit nur 25/100 Sek. Rückstand im Doppelzweier 14 Jahre den Sieg. Danach gingen Julius Bremer und Karl Druskat bei den 12/13-Jährigen als Dritter über die Ziellinie.

Richtig in Form kamen Max und Louis dann am Sonntag. Über 1000m holte Max im Einer einen Sieg und Louis einen 3. Platz. Im Doppelzweier siegten die beiden dann mit der schnellsten Zeit von 13 Booten in 3:47,81.

Bei den Juniorinnen im Land zeigte Annett Mügge ihr Können. Erst knapp 2 Jahre dabei, fährt sie schon mit an der Spitze. 2 Siege im Leichtgewichtseiner der jüngeren Juniorinnen und 2 zweite Plätze im Verbandsdoppelvierer lautet ihre Erfolgsbilanz in Lübeck.



Aufregung vor dem Start: Luca im Jungen-Einer 13 Jahre



Aufregung vor dem Start: Felix und Felix im Jungen-Doppelzweier 11/12 Jahre